

Le Championnat de soccer de la Commission scolaire René-Lévesque : une vague de chaleur dans la fraîcheur automnale!



Crédit photo : Julien Cyr

Bonaventure, 10 octobre 2018 - La 8^e édition du Championnat de soccer de la Commission scolaire René-Lévesque se tenait au parc Louisbourg de Bonaventure le 10 octobre dernier.

Au programme, 21 équipes de catégories benjamines et juvéniles des écoles de la Commission scolaire étaient présentes à cette journée sportive.

Dans la catégorie benjamin féminine, les Balbuzards de l'école aux-Quatre vents de Bonaventure ont vaincu les Dragons de l'école Antoine-Bernard de Carleton par la marque de 3 à 1.

Du côté des benjamins garçons, les Dragons de l'école Antoine-Bernard ont arraché la victoire en tir de barrage aux Balbuzards de l'école aux Quatre-Vents par la marque de 2 à 1.

Chez les juvéniles filles, en grande finale, les Balbuzards de l'école aux-Quatre-Vents ont défait le Rouge et noir de Paspébiac 5 à 2.

Enfin, les Balbuzards de l'école aux Quatre-Vents de Bonaventure ont remporté les grands honneurs dans la catégorie juvénile garçons en remportant la finale 3 à 1 contre les Cougars de la polyvalente Mgr Sévigny de Chandler.

L'événement a connu un franc succès grâce à la collaboration de la Ville de Bonaventure et des différents accompagnateurs de chacune des écoles.

Classement pour la bannière de la compétition au cumul des points par école		
École	Points	Position
École aux Quatre-Vents de Bonaventure	40	1
Antoine-Bernard de Carleton-sur-Mer	28	2
Polyvalente Mgr Sévigny de Chandler	20	3
Polyvalente de Paspébiac	18	4
École des Deux-Rivières de Matapédia	16	5
École Le Bois-Vivant de New Richmond	10	6

Source :

Jonathan Fyfe

Responsable des dossiers de saines habitudes de vie - CSRL

418 534-3003 - Poste 3002